

CAN-2021

sport.union@sonapresse.com

Après l'élimination du Gabon : la relève est là

MM

Yaoundé/Cameroun

La phase finale de la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations "Cameroun 2021" est terminée pour les Panthères du Gabon. Elles laissent une bonne et forte impression auprès du public camerounais. Dont le souhait était de voir les poulains du sélectionneur Patrice Neveu continuer à l'émerveiller. Hélas !

Une chose est certaine : Neveu est quasiment assuré de disposer d'une relève pour affronter les prochaines échéances qui se profilent à l'horizon. Notamment les éliminatoires de la Can-2023. Jean-Noël Amonome, le gardien de but d'Amazoulou FC, passé par le FC 105 du Gabon, est la première révélation. Ce joueur

de 1m86 et dont les performances sont allées crescendo, est une valeur sûre, d'autant plus qu'il n'est âgé que de 25 ans. Le Gabon peut compter aussi sur David Patrick Sambissa, sociétaire de SC Cambuur (D1 hollandaise). Ce défenseur né le 11 janvier 1996 à Saint-Maurice est capable de jouer plusieurs rôles dans le compartiment défensif. Lui évolue à l'Aris Limassol FC de Chypre : Kevin Moucketou Moussounda, ancien joueur de Mangasport et autres AS Bouenguidi du Gabon, né le 10 octobre 2000 (1m84), mérite également plus d'intérêt. En dépit de ses sorties peu satisfaisantes en terre camerounaise. Né le 12 avril 2001 à Lille (France), Anthony Henri Zue Oyono Omva Torque est un jeune défenseur polyvalent (défenseur axial ou à droite puis milieu côté



Photo: DR

Oyono possède une grosse marge de progression.

droit). Il fait partie de la relève des Panthères. Sans oublier le défenseur de Lyon la Duchere II, Yannis Clarence Ngakoutou Yapende, né le 30 septembre 1998,

à Saint-Denis (France). Ainsi que le jeune Allevinah...

Fort de cette relève qui donne aux inconditionnels de notre Onze national une lueur d'espoir, il

est temps que les autorités compétentes du Gabon jouent leur partition. Car, la relance de notre championnat national est plus que nécessaire.

LU DANS LA PRESSE



LAGAZETTEDUFENNEC :

LA PRESTATION DÉSASTREUSE DE L'ARBITRE REDOUANE JIYED

Il y avait Janny Sikazwe (Zambie), lors du match Tunisie-Mali le 12 janvier dernier. Désormais, c'est au tour de Redouane Jiyed (Maroc) de s'illustrer avec un arbitrage qui n'arrange pas l'image du football africain. L'arbitre marocain a livré une prestation pour le moins approximative pour ne pas dire autre chose lors du match Burkina Faso-Gabon pour les 8es de finale de la Can. Et, cette fois, on ne peut pas avancer l'hypothèse de l'insolation.

BEINSPORTS.COM :

PATRICE NEVEU REGRETTE L'ARBITRAGE

" Le Burkina Faso ne nous a pas spécialement manœuvrés. Il y a eu une distribution de cartons (16 au total, un record!), je n'en compte plus et surtout un arbitrage que je n'explique pas. Il va falloir que ça cesse ", a regretté Patrice Neveu, après l'élimination de son équipe en 8e de finale de la Can 2021. Le coach sort renforcé de cette Can que le Gabon achève comme en 2017 sans avoir perdu un match. Mais cette fois, l'équipe avait une âme.

AFRIK-FOOT.COM :

16 CARTONS, LA PRESTATION DE L'ARBITRE MAROCAIN FAIT POLÉMIQUE

Au sifflet pour le premier 8e de finale de la Can 2021 qui a opposé dimanche dernier le Burkina Faso au Gabon (1-1, 7-6 tab), l'arbitre Redouane Jiyed a marqué cette rencontre de son empreinte. Un penalty sifflé de manière très sévère à l'encontre du Gabon (raté par Bertrand Traoré), une erreur de son assistant sur un hors-jeu signalé trop vite et à tort juste après l'égalisation gabonaise, le Marocain s'est surtout fait remarquer par son attitude cavalière tout au long du match, en distribuant 16 cartons (15 jaunes et un rouge).

Rassemblés par PSNB

PEA & Lemina : et si la Caf avait menti ?



Photo: DR/L'Union

Contrairement à ce qu'affirmait la Caf, Aubameyang et Lemina se portent bien. Finalement à quoi joue l'instance continentale ?

W.N.

Libreville/Gabon

PIERRE-EMERICK Aubameyang et Mario Lemina ont été testés positifs au Covid-19, le 6 janvier dernier, après avoir réalisé un test antigénique à l'aéroport international de Yaoundé-Nsimalen. Quelques heures après leur arrivée, nos deux internationaux ont passé, cette fois, à leur hôtel, un test PCR, dont la positivité a été confirmée...

Rétablis quelques jours plus tard, les deux joueurs n'ont pas été autorisés à jouer. Tout simplement parce que les examens post-Covid de PEA et Lemina ont révélé, selon la Commission médicale de la Caf, des lésions cardiaques. Selon nos informations, la durée de l'indisponibilité des joueurs, à en croire ladite commission, était de trois mois. Les joueurs ont donc regagné leurs clubs respectifs pour des examens approfondis qui, in fine, n'ont rien révélé. D'ailleurs, lors de la rencontre

de dimanche entre Metz et Nice (0-2), jouée au stade Saint-Symphorien, Mario Lemina a effectué son entrée en jeu en fin de partie. De quoi suspecter plus encore le rapport médical de la Caf qui parlait d'une indisponibilité de 90 jours. Un complot ? Là est toute la question. Face à cette situation, Patrice Neveu s'est lui aussi interrogé.

" Le rapport médical post-Covid de Lemina et Aubameyang parlait d'une indisponibilité de trois mois du fait d'une inflammation au niveau du myocarde. En rentrant en Europe pour des examens plus approfondis, ils ont pris avec eux les clichés que la Caf avait effectués. Après interprétation, il n'y avait absolument rien... Nous nous interrogeons donc sur cette situation, sachant même que Mario a joué dimanche à Metz", a expliqué Patrice Neveu.

La Caf avait bien indiqué que les deux joueurs seraient indisponibles durant trois mois. Comment expliquer alors le retour sur les terrains de Lemina quelques jours seulement après son départ du Cameroun ?